

rico de comunicaciones comerciales SL-1.

El SL-1 con su memoria de control de programa y sistema numérico, es la central telefónica privada de mayor capacidad, con una gama de 100 a más de 7.000 líneas. Entre los servicios ofrecidos se incluye el de "repetición de llamada", "marcado rápido", "llamada interurbana", "pase de llamada", "recepción de llamada" y "transferencia de llamada".

El primer sistema estará disponible probablemente para comienzos de 1978. La producción se realizará principalmente en Coventry, sede de la división privada de sistemas telefónicos de la GEC Telecommunications Ltd.

El convenio de fabricación bajo licencia del SL-1, firmado recientemente por la Northern Telecom, es el segundo pacto europeo. En junio, la compañía anunció que había otorgado licencia de fábrica a Televerket, organismo sueco de telecomunicaciones, para la fabricación y venta del SL-1 en el mercadeo sueco.

La GEC estima que el mercado potencial de dicho equipo en Gran Bretaña ascenderá aproximadamente a \$70 millones anuales.

Introducido en diciembre de 1975, el SL-1 se encuentra a la vanguardia del mercado norteamericano, con una cartera de pedidos y compromisos de Canadá y Estados Unidos superior a \$22 millones. Este año se entregarán a los clientes norteamericanos más de 100 sistemas.

La Northern Telecom, con sede en Montreal, es la mayor fabricante de equipos de telecomunicaciones de Canadá y la segunda de América del Norte. Emplea un total de 24.000 personas en Canadá, EE.UU., Irlanda, Turquía y Malasia. En 1975, sus ventas superaron los mil millones de dólares. Las acciones de la compañía se cotizan en las bolsas de valores de Montreal, Nueva York, Toronto y Vancouver.

* * * *

Descubrimiento del monumento a St. Laurent

El Primer Ministro Pierre Trudeau descubrió en Ottawa el 15 de octubre una estatua de Louis St. Laurent, antiguo Primer Ministro de Canadá.

La ceremonia, celebrada frente al edificio de la Suprema Corte de Justicia, en la zona conocida actualmente con el nombre de St. Laurent Place, fue presenciada por aproximadamente 500 personas, entre las cuales se encontraban familiares, el Gobernador General Jules Léger, el ex-Primer Ministro John Diefenbaker, el Presidente del Senado Renaude Lapointe, el Presidente de la Cámara de los Comunes James Jerome, la Sra. Lester B. Pearson, ministros del cuerpo diplomático y los alcaldes de las ciudades de Quebec, Ottawa y Compton (Quebec), ciudad natal del Sr. St. Laurent. También asistió a la ceremonia el escultor del monumento, Elek Imredy de Vancouver.



Louis Stephen St. Laurent nació en